

Stage d'observation Erasmus+ à Madrid

Dans le cadre du projet Erasmus+, M. Vançin Murat, professeur d'Education Physique et Sportive du lycée Livet, a eu la chance de réaliser un stage d'une semaine à l'IES Beatriz Galindo de Madrid.



Cet établissement scolaire espagnol, réunissant des élèves de collège et lycée, est très prisé, car situé au cœur de Madrid, proche du Parc « El Retiro ».

Lors de ce stage, M. Vançin a vécu une expérience très enrichissante, avec un emploi du temps très complet permettant de s'intégrer très rapidement au sein de l'équipe administrative et pédagogique de cet institut espagnol.

Plusieurs activités ont été réalisées : rencontres et échanges avec le personnel administratif et le corps professoral ; observations de l'enseignement de l'EPS avec les 5 professeurs « d'educacion fisica » ; co-enseignement d'une leçon de français. ; co-enseignement de leçons d'EPS ; participation au conseil d'organisation avec l'ensemble du personnel de l'IES ; observation du concours Spelling Bee 2024.

Beaucoup de compétences ont donc été développées, avec notamment une amélioration nette des compétences linguistiques en espagnol, des apprentissages liés à la construction et à la mise en place de nouvelles activités en EPS (floorball, banse, bachata, danse cumbia, tchukball).

Une excellente expérience que nous pouvons que conseiller à tous.



**Cofinancé par
l'Union européenne**

Erasmus+
Enrichit les vies, ouvre les esprits.

Erasmus+ Jobshadowing in Madrid

As part of an Erasmus+ project, Mr Vançin Murat, a Physical Education and Sport teacher at Lycée Livet, was lucky enough to spend a week doing a jobshadowing at IES Beatriz Galindo in Madrid.

This Spanish school, of lower and upper secondary pupils, is very popular, as it is located in the heart of Madrid, close to El Retiro Park.

During his jobshadowing, Mr Vançin had a very enriching experience, with a very full timetable enabling him to integrate very quickly into the administrative and teaching team at this Spanish institute.

A number of activities were carried out: meetings and exchanges with the administrative staff and teaching staff; observations of PE teaching with the 5 'educacion fisica' teachers; co-teaching a French lesson; co-teaching PE lessons; taking part in the organising committee with all the IES staff; observation of the Spelling Bee 2024 competition.

A lot of skills were developed, including a marked improvement in Spanish language skills and learning linked to the construction and implementation of new PE activities (floorball, banse, bachata, cumbia dance, tchukball).

An excellent experience that we can only recommend to everyone.



**Co-funded by
the European Union**

Erasmus+
Enriching lives, opening minds.